
 
Der Landrat wies darauf hin, dass er den Antrag am 24.06.2010 bereits an die SSB-
Geschäftsführung weitergereicht habe, mit der Bitte, dies mit der Stadt Sankt Augustin 
abzustimmen, da es sich in erster Linie um eine kommunale Angelegenheit handele. Über das 
Ergebnis der Abstimmung werde er unterrichten. 
 
Hierzu bestand Einvernehmen. 


